

Combate

MI BOCA DICE LA VERDAD, PUES ABORRESCO LOS LABIOS IMPIOS. (Prov., 8, 7.)

Nº 81

Buenos Aires, 24 de marzo de 1960

Precio del ejemplar

EL DESARME ES LA ANTIPATRIA

Armas nos dieron la Patria. El desarme material nos la está arrebatando. El adoctrinamiento justicialista primero y peronista después han logrado la desmovilización de los hombres de Armas. El desbarcamiento en las economías en el presupuesto y el antimilitarismo para las naciones sudamericanas que se acaba de hacer público en completan la inexorable liquidación de las Armas Nacionales.

Sobre las Armas patricias se levantó la soberana. Desarmados no seremos una colonia, apenas un factoría misericordia en el Continente. De las Américas, no quedan otras armas que las yanquis. El único soberano tendrá a su cargo la población y protección de estos pueblos destinados a una existencia servil. Y el inglés en tierras argentinas, como quería Sarmiento, aún más obligatorio que el castellano. Lo qué más nos duele y avergüenza es que acción de la Masonería haya logrado que muchos nativos participen voluntariamente en la confabulación contra las Armas que es contra la Patria misma.

La influencia del laicismo masón sobre la masa de la población y la del bolchevismo universitario, después de cuarenta años de Reforma sobre la clase dirigente, han provocado el desprecio de lo militar que es casi unánime entre los argentinos de todas las clases sociales. Lo peor es que hay hombres de armas que condenan al militarismo como si fuera un crimen.

Sin poder prever, sin temor de equivocarse, quella celebración oficial del 150º aniversario de la Revolución de Mayo, será la apoteosis de un espíritu civilista y democrático que no tuvo en absoluto el nacimiento militar y aristocrático de nuestra Patria.

La escuela, la universidad y la cultura oficiales, más la prensa, el cine, la radio y la televisión, parecen tomar la misión exclusiva de cultivar el desprecio público tanto de las Armas nacionales como de la Iglesia Católica, las dos instituciones fijas e inmutables sobre las cuales apoya la Patria.

Hay militares que trabajan activamente contra las Armas, estimulando un civilismo burgués antimilitarista y pacifista, en los cuadros profesionales. Se presentan como soldados de la Democracia y defensores de la Soberanía. Deben jugar de lo que deben ser: soldados de la Patria y defensores de la Soberanía. Y por este camino de negación se suman en sus propios sepultureros, custodias que consagran a los más en-

conados enemigos de las Armas, sea con los votos pactados con peronistas y comunistas, o sea con los votos en blanco de peronistas y comunistas excluidos.

Cada vez son más frecuentes y despiadados los atentados terroristas dirigidos principalmente contra militares y contra importantes depósitos de materias esenciales. Hace pocos días un soldado conscripto fue alevosamente asesinado en su puesto de guardia para robarle su arma; y el sábado 12 del corriente, una poderosa bomba destruyó la residencia de un mayor de Ejército, matando a una niñita de tres años.

Son dos brutales crímenes entre los muchos que se vienen perpetrando metódicamente, en escala creciente y con alarmante impunidad.

¿Qué han hecho las autoridades surgidas de las urnas para contener esta ola de terrorismo?

¿Qué consecuencias tendría un plebiscito en blanco en las elecciones del 27 que van a custodiar las armas?

¿Las Armas existen para acatar la voluntad popular o para servir a la Patria?

¿Por qué las Armas no son amadas ni respetadas ni temidas por el pueblo?

¿Por qué el odio popular se concentra en los militares, aunque los errores y las entregas sean obras de gobernantes civiles y fubistas?

Creemos que son cuestiones dignas de meditarse y, acaso, se llegue a comprender que las Armas no pueden continuar en el juego falso e inicuo de esta Democracia que se ha valido furtivamente de los votos de Perón y ahora pretende excluir a Perón y su partido mayoritario.

Si la voluntad popular es Perón, la limpia tradición de las Armas y el espíritu de verdad que debe brillar en las espadas, les impone definirse frente a la voluntad popular.

Lo que no deben es seguir prestándose en nombre de la Democracia, a la burla consciente de la soberanía popular. Es por otra parte, servir a la Plutocracia y al comunismo internacionales que están destruyendo a la Patria.

La verdad es la única cosa necesaria. La Patria y su bandera de guerra surgieron con las Armas. La decisión de rechazar al invasor inglés, extranjero y hereje, promovió la necesidad de las Armas patricias. Y sobre sus escudos levantaron a la Patria en la Revolución de Mayo. Después, constituidas en Ejército de los Andes, impusieron a la faz del mundo una nueva y gloriosa Nación. Y fueron las Armas federales que consolidaron la soberanía frente a los poderosos de la tierra.

Después de Caseros, una nueva política re-

gulada por la Masonería dio preeminencia a todo sobre las Armas. Nos convirtieron en granero y frigorífico del Imperio Británico con detrimentos de la soberanía política, todo en la Patagonia que según Sarmiento valía un barril de pólvora. Ocupada en su parte por estancieros ingleses, llegó a aparecer en los mapas oficiales de su gracia. Motivando una protesta del gobierno chileno. Esta situación nos explica que Golfo Nuevo, el único puerto natural de la costa patagónica, no se haya utilizado para la base Naval de la Patria.

Ahora nos tememos que se instale una aeronavalia en la Patagonia y que sea una catástrofe, sobre todo, después del proyecto de arme de las naciones sudamericanas que el presidente de Chile, Dr. Alessandri, acaba de hacer público con el beneplácito del general Eisenhower.

Un telegrama de Santiago de Chile publicado en "La Nación" del 5 del corriente, nos informa que "el jefe de Estado no ha perdido la oportunidad de dar forma práctica a sus planteos antiarmamentistas, expuestos al señor Eisenhower, de la misma manera que, por su parte, lo están haciendo los representantes de Chile ante diversos gobiernos americanos".

Por cierto que entre los que han adherido a la feliz iniciativa, no podía faltar nuestro presidente legal, Dr. Arturo Frondizi.

¿Qué se hicieron los veinte cachorros del león español?

Al parecer ya no hace falta que las Armas de la Patria monten guardia en la tierra, en el mar y en el aire argentinos. De esta manera ingrata se va a encargar el poderoso yanqui. Siguiendo el consejo del buen Ricardo, los argentinos debemos ocuparnos de la economía. Apenas una policía, o mejor, unos milicianos armados, para evitar castas militares con actitudes dictatoriales.

He aquí el camino de desprecio público, de desmovilización ética y de desarme efectivo que nos lleva a la meta soñada por Alberto Teardo.

"A la necesidad de gloria ha sucedido la necesidad de provecho y de comodidad. El espíritu guerrero no es ya el órgano competente de las necesidades prosaicas del comercio de la industria que constituyen la vida económica de estos países... nosotros más fijos en la obra de la civilización que en la del patrimonio de cierta época..." (Bases, cap. II).

¿Tan bajo hemos caído que éste es el resultado aceptado y celebrado por las presentes autoridades?

O'RUIDO Y pocas NUECES

Mientro está en vías de aprobar el Plan Conintes, se sigue el silencio y el sabotaje que convierten en ruinas en todo el país.

Los espectaculares allanamientos y las detenciones espectaculares del Poder Civil, guardan espectacularmente zonas de impotente aparato militar, al "Barrio de Sitio" que rige

en el despliegue tan especiales para alcanzar el objetivo. Incluso, que sirva para aumentar el "odium plebis" de las Fuerzas Armadas de la Nación, tan criticado por todos los instrumentos del Poder Civil: escuela laica, Universidad, organismo civilista e individualista; prensa, radio, televisión, fauvardistas en casi todas

las ciudades. El Poder Civil ha tenido la habilidad de hacerlo a las fuerzas militares tomando de la represión policial a los comunistas, a cuyas filas

se supone que pertenecen los autores de los crímenes atentados. Y ocurre que el Poder Civil se ha constituido en virtud de un pacto con Perón y con el apoyo comunista. A su sombra protectora se ha ido preparando la organización terrorista que viene actuando impunemente hasta ahora.

El Poder Civil que se lava las manos y prosigue su actividad cotidiana como si estuvieramos en el mejor de los mundos, se apresta a presidir las elecciones generales del próximo domingo que pueden ofrecer con un plebiscito en blanco, el gran pretexto para la acción terrorista y subversiva hasta llegar, finalmente, a la guerra revolucionaria.

No se olvide que el Plan Conintes opera sobre los efectos y que una enfermedad infeciosa no se cura actuando sobre los síntomas. Y los que pretenden que el peronismo se está disgregando, no olviden que el resentimiento social de las masas crece día a día y que los beneficiarios exclusivos del desorden son los comunistas, expertos consumados de la acción directa y agentes de la Revolución Mundial.

Es lamentable que las Fuerzas Armadas de la Nación, sostén natural de la Patria, se empleen en la tarea suicida de apuntalar a la causa inmediata de los efectos que combaten en el Plan Conintes.

Playa. Etapa de la Buena Vecindad

Johnson, digno sucesor de Roosevelt, ha conseguido con éxito una visita relámpago de buena vecindad por Hispanoamérica.

La economía ha condensado el alto nivel de su nación hasta el punto de subdesarrollado, como lo querido dar personalmente al Dr. Frondizi y nos ha puesto sobre el coraje de este año. Fue la ironía más fina.

Comemos bastante este gesto de buena vecindad. Esperamos que sea como al iniciador de la paz paladín de Yalta y de Teherán. Después de una gira como la que el comandante en jefe de los Estados Unidos realizó en su gabinete a Londres, Hull, Sumner Welles y sus homólogos se prodigaron en denuestos consejos para torcer la política interamericana que soberanamente habían aquél entonces.

Fernando Frondizi o Aramburu, titular y los otros dos, la resumieron posibilidades de buena vecindad y digna conducción se vislumbran posibilidades posteriores.

En los discursos del general Anna fue la de la cooperación pacífica mundial y otra fue la que EE.UU. ha volcado en Brasil. Río de Janeiro dijo que los créditos de entidades públicas de su país al Brasil ascendían

a 2.500 millones de dólares en los últimos años; a los argentinos nos recordó 1.000 millones facilitados de la misma manera; en Chile sugirió que los dólares deben ser buscados solícitamente ofreciendo garantías, seguridades de retirar las ganancias, franquicias y otras cosas que entusiasmen al capitalismo judío. En Uruguay señaló que el último año fiscal norteamericano reflejaba una inversión de mil millones de dólares en América Latina y ponderó el esfuerzo del contribuyente yanqui.

Nosotros no dudamos de ese esfuerzo, pero pensamos en el esfuerzo de los países "beneficiados" para pagar semejantes sumas y sus intereses después que les han sacado los productos y riquezas que la gracia de Dios derramó en cada país.

Pensamos que esta cantina, esta ronda católica de los dólares y del subdesarrollo se pudo y se puede repetir restregándola a la cara de los gobernantes porque sobra impudicia y falta dignidad en la clase dirigente, porque se ha perdido la sensibilidad hasta para lo más grecero, porque el coraje es virtud que ya no cuenta ni mide a los hombres y naciones y se adjudica en son de burla desde afuera.

Pensamos, en este año del sesquicentenario, que después de las invasiones inglesas y del pronunciamiento militar de Mayo, la Argentina se hizo y se consolidó como nación en Tucumán y Salta, en Chacabuco y Maipú, en la épica de Güemes y sus gauchos, en Los Pozos, Juncal e Ituzaingó, en La Vuelta de Obligado, Tonelero, Quebracho... sin que mediaran empréstitos ni dólares ni concesiones. Era nada más y nada menos que la dignidad de un pueblo que enastó en sus aceros cuatro virtudes para señalar un solo derrotero: la soberanía nacional.

Pensamos también que, como en su tiempo la doctrina Monroe y más tarde la política del garrote de Teodoro Roosevelt y después la de buena vecindad del segundo Roosevelt, la actual, la de los dólares, es una nueva etapa, tanto o más despreciable que cualquiera de las anteriores, con que los yanquis encaran sus relaciones con la América "que aun reza a Cristo y habla en español".

"La Iglesia cristiana realiza el viejo sueño, hoy comunista, de que avanza detrás de la historia".

(De Rivarol, París, 6-3-53.)

Conferencia del Programa JORDAN B. GENT

Tema:

LIERE EXAMEN Y COMUNISMO

En el SALÓN "HUEMUL"

El sábado 2 de abril a las 21 horas
Santa Fe 2237

Impaciencias Esclavizan

"Fea tentación la impaciencia y perezosa esperanza hace falta mucha fortaleza."

En su carta a un combatiente nuestro Capellán,

Fue otra vez que lo dijimos: "Combate que está inmóvil, avanza".

Se agitan en torno nuestro sin rumbo ni berinto.

En un mundo dislocado la fiebre bate.

¡Cuánta estéril energía que agota y el alma!

Y no conocen los ocios contemplativos activos.

Ni se ora ni se medita.

Si no se sabe esperar, está muerte.

Herman Cortés a sus hombres abriendo trabajos y fatigas. La paciencia es el segundo valor del hijo del corazón como el primero.

Y los hijos de esta tierra que fatigas y paciencia —el fortín— la por los llanos abrasados, por maderos— olvidaron esa ciencia de ciencia gaucha: "desensille hasta el fondo, la impaciencia del poder".

No se sabe ser soldado, no se sabe Cada cual quiere ser jefe y es que no hay Jefe.

Son una ardua paciencia la cultura y la virtud.

Por eso los combatientes estudian filosofía y Metafísica.

Sólo sabrá combatir el que aprende a morir.

Y el que sepa que la hora del combate no se anticipa ni se demora. Dios.

Se necesita valor para esperar cuando está quemando el anhelo de la muerte.

Cuesta aprender que esperar es vivir de combatir si sabes qué esperas.

Para la activa esperanza hace falta fortaleza".

Ay! ¡Cómo nos abraza el labio una insaciable sed!

¿Qué es la vida? Una larga esperanza. Hace falta fortaleza para no desesperar.

Nos duele a los combatientes ver a un desterrado, ver a la Patria entre que tantos son cómplices por todas las ciencias que esclavizan.

En una activa esperanza agitada se agitan, la superficie está quieto.

Dios no nos negará el don de la vida al humildes reconocemos nuestra debilidad, se hará fuerte en la fe, en la esperanza.

Oh, si Dios nos concediera la vida, la gran esperanza!

BHO RUIDO Y pocas NUECES

El Poder Ejecutivo está en vísperas hace varios días el Plan Conintes para combatir el terrorismo y el sabotaje que sumulan muertos y ruinas en todo el país.

Se han realizado espectaculares allanamientos, han producido detenciones espectaculares, han distribuido guardias espectaculares en funciones tribunales militares y espectaculares. Las policías provinciales sometidas a los mandos militares declaran espectacularmente zonas de todo este imponente aparato militar que suma al Estado de Sitio que rige.

Tememos que este despliegue tan espectacular y poco eficaz para alcanzar el objetivo que sigue. Tememos, incluso, que sirva para acrecentar el "odium plebis" que las Fuerzas Armadas de la Nación, tanto cultivado por todos los instrumentos del Poder Civil: escuela laica, Universidad, adoctrinamiento civilista y social civilista; prensa, radio, televisión, cultura izquierdistas en casi todas las lides.

Ahora el Poder Civil ha tenido la habilidad de transferir a las fuerzas militares toda la responsabilidad de la represión policial a los comunistas y, a cuyas filas

se supone que pertenecen los autores de los crímenes atentados. Y ocurre que el Poder Civil se ha constituido en virtud de un pacto con Perón y con el apoyo comunista. A su sombra protectora se ha ido preparando la organización terrorista que viene actuando impunemente hasta ahora.

El Poder Civil que se lava las manos y sigue su actividad cotidiana como si estuviéramos en el mejor de los mundos, se apresta a presidir las elecciones generales del próximo domingo que pueden ofrecer con un plebiscito en blanco, el gran pretexto para la acción terrorista y subversiva hasta llegar, finalmente, a la guerra revolucionaria.

No se olvide que el Plan Conintes opera sobre los efectos y que una enfermedad infeciosa no se cura actuando sobre los síntomas. Y los que pretenden que el peronismo se está disgregando, no olviden que el resentimiento social de las masas crece día a día y que los beneficiarios exclusivos del desorden son los comunistas, expertos consumados de la acción directa y agentes de la Revolución Mundial.

Es lamentable que las Fuerzas Armadas de la Nación, sostén natural de la Patria, se empeñen en la tarea suicida de apuntalar a la causa inmediata de los efectos que combaten en el Plan Conintes.

Nueva Etapa de la Buena Vecindad

Eisenhower, digno sucesor de Churchill de conquistar amigos con la fuerza, ha hecho una visita relámpago a la de buena vecindad por Hispánica.

La diplomacia ha condescendido de el alto sitial de su nación hasta el pobre y subdesarrollado, como ayer. Ha querido dar personalmente al Dr. Frondizi y nos ha reflexionado sobre el coraje de este Gobierno. Fue la ironía más fina existente.

Consideraremos bastante este gesto de amistad democrática. Esperamos que se ofra como al iniciador de la amistad, el paladín de Yalta y de Teherán, después de una gira como la del ex comandante en jefe de los Estados Unidos, dio cabida en su gabinete a Cordel Hull, Sumer Welles y que se prodigaron en denuestos consejos, para torcer la política internacional neutralidad que soberanamente habían en aquel entonces.

Gobernando Frondizi o Aramburu o el titular y los otros dos, la revolución vislumbran posibilidades de robo por una eficaz y digna conducción porque se vislumbran posibilidades de exterior.

Constantes en los discursos del gobernante, una fue la de la cooperación pacífica mundial y otra fue la de dólares que EE.UU. ha volcado en América. En Río de Janeiro dijo que fondos y créditos de entidades públicas de su país al Brasil ascendían

a 2.500 millones de dólares en los últimos años; a los argentinos nos recordó 1.000 millones facilitados de la misma manera; en Chile sugirió que los dólares deben ser buscados solícitamente ofreciendo garantías, seguridades de retirar las ganancias, franquicias y otras cosas que entusiasmen al capitalismo judaico. En Uruguay señaló que el último año fiscal norteamericano reflejaba una inversión de mil millones de dólares en la América latina y ponderó el esfuerzo del contribuyente yanqui.

Nosotros no dudamos de ese esfuerzo, pero pensamos en el esfuerzo de los países "beneficiados" para pagar semejantes sumas y sus intereses después que les han sacado los productos y riquezas que la gracia de Dios derramó en cada país.

Pensamos que esta cantilena, esta ronda católica de los dólares y del subdesarrollo se pudo y se puede repetir restregándola a la cara de los gobernantes porque sobra impudicia y falta dignidad en la clase dirigente, porque se ha perdido la sensibilidad hasta para lo más grave, porque el coraje es virtud que ya no cuenta ni mide a los hombres y naciones y se adjudica en son de burla desde afuera.

Pensamos, en este año del sesquicentenario, que después de las invasiones inglesas y del pronunciamiento militar de Mayo, la Argentina se hizo y se consolidó como nación en Tucumán y Salta, en Chacabuco y Maipú, en la epoca de Güemes y sus gauchos, en Los Pozos, Juncal e Ituzaingó, en La Vuelta de Obligado, Tonelero, Quebracho... sin que mediaran empréstitos ni dólares ni concesiones. Era nada más y nada menos que la dignidad de un pueblo que enastó en sus aceros cuatro virtudes para señalar un solo derrotero: la soberanía nacional.

Pensamos también que, como en su tiempo la doctrina Monroe y más tarde la política del garrote de Teodoro Roosevelt y después la de buena vecindad del segundo Roosevelt, la actual, la de los dólares, es una nueva etapa, tanto o más despreciable que cualquiera de las anteriores, con qué los yanquis encaran sus relaciones con la América: "que aun reza a Cristo y habla en español".

"La democracia cristiana realiza el viejo sueño masonico, hoy comunista, de que avanza detrás de la bandera".

(De Rivarol, París, 6-3-53.)

Conferencia del Profesor JORDAN B. GENTA

Tema:
LIBRE EXAMEN Y COMUNISMO

En el SALÓN "HUEMUL"
El sábado 2 de abril a las 18 horas
Santa Fe 2237 Buenos Aires

Impaciencias que Esclavizan

"Fea tentación la impaciencia y para activa esperanza hace falta mucha fortaleza. En su carta a un combatiente asiste nuestro Capellán,

Fue otra vez que lo dijimos: "Combatir que está inmóvil, avanza".

Se agitan en torno nuestro sin salir de su berinto.

En un mundo dislocado la fiebre de la batalla.

¡Cuánta estéril energía que agota el cuerpo y el alma!

Y no conocen los ocios contemplativos que son activos.

Ni se ora ni se medita. Si no se sabe esperar, está muerto el espíritu de la esperanza.

Hernán Cortés a sus hombres arremetiendo trabajos y fatigas. La paciencia es el segundo valor del hombre, hijo del corazón como el primero.

Y los hijos de esta tierra que superaron fatigas y paciencia —el fortín, las llanuras, por los llanos abrasados, por montañas estériles— olvidaron esa ciencia de la paciencia gaucha: "desensille hasta que

Impaciencia del dinero. Y la peor impaciencia, la impaciencia del poder.

No se sabe ser soldado, no se sabe ser jefe. Cada cual quiere ser jefe y es porque no hay Jefe.

Son una ardua paciencia la cultura y la virtud.

Por eso los combatientes estudian la filosofía y Metafísica.

Sólo sabrá combatir el que aprenda todo lo que se debe morir.

Y el que sepa que la hora del combate verdadero no se anticipa ni se demora ante Dios.

Se necesita valor para esperar el combate cuando está quemando el anhelo de combate.

Cuesta aprender que esperar es ya iniciar el combate si sabes qué esperas y qué esperas.

"Para la activa esperanza hace falta fortaleza".

¡Ay! ¡Cómo nos abrasa el labio una insaciable sed!

¿Qué es la vida? Una larga esperanza.

Hace falta fortaleza para no desesperar.

Nos duele a los combatientes ver a la Patria entrestrada, desterrado, que tantos son cómplices por todas las ciencias que esclavizan.

En una activa esperanza aguardan, se agitan, la superficie está quieto.

Dios no nos negará el don de la fe si humildes reconocemos nuestra debilidad, se hará fuerte en la fe, en la caridad, en la esperanza.

Oh, si Dios nos concediera acomodo, aoga esperar!

QUELVE DON CARLOS?

Recientemente apareció en el "Daily Express" un artículo titulado "El nuevo Eje". Admitía el artículo a los pasos dados Alemania Occidental para establecer bases en la España de Franco, y al tocar críticas que ello ha despertado en Francia, temor oficial y extraoficial al ambiente del militarismo germano.

Admitía también que esto podría ser por confianza que Francia inspira a Alemania, esto es que este país era el más indicado para las bases.

En cambio, sostienen que Alemania está de que se acepte a la España en la NATO.

Esta crítica, por cierto negativa, no es extraña, proveniendo de la Isla, motivo es demasiado inglesa para ser creíble. Denunciamos que ella es dolosa.

Un simple razonamiento a la inversa al punto de vista del artículo comentado, nos afirma todo lo que se niega. Si allegáramos a una conclusión lógica que nos haría pensar inmediatamente que estábamos en el absurdo.

¿Cómo detiene Alemania el poder soviético? Pues con otro poder similar que aleman se llamará militarismo.

La confianza que inspira Francia, acaso razonable? Hay en este país algo concreto pie a una contraofensiva? Ade-

sta demasiado cerca de la Cortina de enfrente de un desplazamiento de ella al Oeste?

Quanto a la admisión de España a la OTAN, sólo un espíritu suicida puede haberla visto, pues ésta sin aquella no tiene sen-

tido. Y precisamente el militarismo alemán busca dicha incorporación, y más aun de la España de Franco. Porque si no es la España de Franco tendrá que ser la otra España, la roja y republicana, y a nadie se le puede ocurrir que sería buen puerto para una alianza contra el comunismo.

Además geopolíticamente los Pirineos constituyen, no se puede olvidar, la mejor barrera natural aprovechable para frenar un primer ataque moscovita, fatalmente exitoso.

En realidad, lo que temen los ingleses no es tanto el nuevo eje germano, sino lo que esto parece traer como brisas de nuevos vientos. Puede ser un eje romanogermano signado por la Cruz conocida hace veinte siglos. Los términos del binomio son concretamente, España y Alemania.

Si el eje comienza a funcionar, muchos países de Europa comenzarán a girar al mismo compás y entonces si que Inglaterra quedará cada vez más excluida. Es en esto lo que en el fondo persiste y no puede soportar. El día en que el océano que la rodea cambie el nombre de Atlántico por el de Soledad, se sentirá perdida, a menos que tienda un puente de Fe hacia el continente del cual la recibió y al cual tanto mal ha hecho.

Alemania va en busca hoy de la España que ayer, hace apenas cuatro siglos, la visitó. No serán las viejas águilas imperiales que quieren remontar el vuelo?

No podemos vaticinar el futuro, pero por lo menos los acontecimientos nos permiten la esperanza de una pregunta:

¿Vuelve Carlos V?

¿Vuelve Carlos de Europa?

¿Vuelve don Carlos?

nocimiento de Dios y de los fundamentos de la vida moral, de aprender religión el mismo considera un sujeto responsable capaz. Luego el mismo se practicamente que el estudio nada impide la libertad, la libertad personal para ser, nosotros laicistas conocemos boan dice que están determinadas pues, un absurdo.

En un sujeto normal, ante el ejercicio habitual de que sus conocimientos religiosos o técnicos obren determinante una perfecta disociación especulativa y el orden profundo del poeta latino en aquellos que meliora probo que deteriora.

La acción —los laicistas— es un poquito psicología— la actividad fluye del conocimiento efectivamente la voluntad. Por ese motivo perfectamente hasta los últimos la unión mística con Dios, y ser tumbres detestables. Igualmente puede darse. Pero, las más costumbres detestables, conocer precisamente lo que nos laicistas que se conozca; la gracia, la oración, la bondad de Dios dispone narme, la seguridad de una conciencia rehabilitación moral.

Los caminos del estado laico son cel, o bien el psiquiatra y el mani-

Frente a las Elecciones

Repudiamos el sistema del sufragio universal inspirado en la falacia de la tiranía popular.

Los partidos políticos contribuyen su legalismo, a justificar la entereza gonzosa de la Patria.

Votar es, pues, hacerse cómplice esta entrega.

PLEGARIA DEL PARACASIDISTA FRANCES

Dame, Dios mío, lo que te queda
Dame lo que no te piden jamás.
No te pido el reposo
ni la tranquilidad.

Ni la del alma ni la del cuerpo.
No te pido la riqueza,
ni el éxito, ni siquiera la salud.
Todo eso, Dios mío, te lo piden de tal modo
que no debes tener más.

Dame, Dios mío, lo que te queda
Dame lo que te rechazan.

Quiero la inseguridad y la inquietud.
Quiero la tormenta y el entrevero.
Y quiero que me lo concedas.

Que esté seguro de tenerlos siempre,
pues no tendría siempre el coraje
de pedirte los.

Dame, Dios mío, lo que te queda
Pero dame también el coraje
y la fortaleza y la fe.

ANDRE

Publicamos la traducción de esta plegaria que elevan al Dios de los jóvenes paracaidistas, defensores de la Francia eterna ante Cristiano, como rendido homenaje y al estilo del militar, al servicio de la Patria, es decir, como fidelidad del Caballero cristiano.

Laicismo y Libertad de Enseñanza

(Continuación)

II

Argumento principal del laicismo, repite que se debe respetar la libertad de conciencia. La conciencia es libre, dice sofisamente, cuando no se enseña al niño nada de Dios, el alma, los sacramentos, o sus religiosos. La apostasía no es libertad; es negación. La libertad es afirmarse en la verdad. Vamos a dar aplicaciones de lo dicho.

El Discípulo del Diablo

UNA FELICULÀ ANTIMILITAR

Todo el mundo sabe que Bernard Shaw es un demócrata ingenioso y frívolo a la vez auténtico discípulo del Diablo y protagonista de esta comedia suavizada al cine con adecuada versión en los festivales excelentes.

Quiero interesar comentar el desarrollo de la burla del militar profesional. Me diré al extremo de que en el caso excepcional de un soldado inteligente como es el general inglés, se lo presenta como un apático burlón de su propio oficio.

Quiero tan sólo destacar el espectáculo del público que llenaba la sala del Rex, en la primera sección de la misma el sábado 12 del corriente. Una vez que una escena hacia ostensible ignorancia, la arbitrariedad o la indiferencia moral atribuidos al mismo —no toda pero casi toda— aplausos y carcajadas inconscientes un claro síntoma de los tiempos que nos toca vivir.

a) No existe ningún conocimiento que cause interferencias en la libertad.

La conciencia como acto del entendimiento práctico, pide el conocimiento. Es propiamente un juicio sobre una materia conocida. La persona para obrar libremente, hemos dicho, necesita de ese juicio intelectual sobre lo conocido. Los actos libres se ejercen sobre lo conocido. Mal se puede decir que un contenido inteligible cause interferencias en la libertad. Si decimos que si la causa porque obliga, tendremos que suprimir todas las leyes porque todas obligan. Lo cual es evidentemente absurdo.

El argumento es suficiente para persuadir que el conocimiento de Dios o del alma impiden la libertad de conciencia tanto como de el conocimiento del triángulo o el de la bomba atómica. La presencia de un conocer no determina el libre albedrio en una dirección. Como dijimos anteriormente, puedo estudiar la técnica del robo o del crimen, puedo estudiar teología cuanto quiera; ninguno de estos conocimientos adquiridos alteran en nada mi responsabilidad y libertad.

Si realmente el estudio de la religión ligara la libertad, las consecuencias serían fatales y fáciles de prever. Primero, ningún hombre después de estudiar teología sería objeto apto de derecho y obligaciones. No podría deliberar ni ejecutar acciones humanas; no podría mandárselo a la cárcel ni exigirle ninguna acción humana ordinaria que implique libertad. A las claras se ve que estamos en la región del absurdo y del sofisma.

Si el estado quiere imponer el naturalismo pedagógico debe buscar otro argumento porque éste no sirve. El aprendizaje, en el peor de los casos, el aprendizaje de memoria sin entender nada, no absuelve de la responsabilidad, ni amula la posibilidad de elegir. Mal puede el niño ver ligado su libre albedrio por el co-

